

Alfredo Jimeno será socio de honor de la Asociación Amigos de Muro

La asamblea general anual reconocerá hoy su aportación y contribución los proyectos que la agrupación ha llevado a cabo

ÁGREDA. La Asociación Amigos de Muro nombrará hoy, en la asamblea general anual, socio de honor al director de las excavaciones arqueológicas de Numancia, Alfredo Jimeno Martínez, por su aportación y contribución al desarrollo de proyectos y actividades que la agrupación ha realizado durante este año que finaliza, entre las que se encuentran la ruta numantóbriga, los talleres de vestuario y cerámica romana o el impulso de crear un centro de interpretación sobre Augustóbriga.

Además de este nombramiento, la Junta Directiva dará cuenta de todas las actividades realizadas, entre ellas destaca como un gran éxito las 31.000 visitas que ha recibido su página web www.augustobriga.es en sus pri-

meros doce meses de vida: "Es un escarapate del pueblo de Muro y de todas las actividades y proyectos de la asociación", destacó la asociación.

El colectivo explicará que cierra su primer año de vida con un balance "muy positivo", con más de 400 asociados, 38 actividades desarrolladas en el año 2006 y con una participación de unas 3.800 personas en alguna de sus actividades. De esta manera, indicaron que han desarrollado actividades para todo tipo de edades y de toda índole, culturales, deportivas, medioambientales, festivas y gastronómicas con el objetivo de dinamizar la vida de los vecinos de Muro: "En casi todas se ha intentando su vinculación con el pasado celtibero-ro-

mano de la antigua ciudad de Augustóbriga. Caben destacar por su participación la Numantobriga, primera ruta por la calzada romana del Moncayo al Duero, de Augustóbriga a Numancia, la parada de las brujas del Madero y las primeras jornadas de la matanza", incidió la asociación.

La Junta Directiva señaló que para llevar a cabo estos proyectos se ha contado con la colaboración, participación y financiación del Ayuntamiento de Ólvega. Así, gracias a esa financiación, se han recuperado las antiguas escuelas, utilizadas como sede de la asociación, se ha acondicionado el salón multiusos, se ha rehabilitado áreas recreativas, señalizado rutas de senderismo y están en marcha otros proyectos como el



Alfredo Jimeno. I.A.T.

centro de interpretación y recuperación y puesta en valor de la vía romana, rehabilitación del castillo y acondicionamiento del entorno.

También la asociación detallará durante la junta anual cómo esta colaborando con el Ministerio de Medio Ambiente para el desarrollo del proyecto del Camino

del Agua Soriano que unirá el río Ebro y el Duero, desde Tudela a Soria a través de la calzada romana, itinerario XXVII de Antonino.

Después de la asamblea, los socios están invitados a una fiesta organizada por la asociación en la que actuará la orquesta Pensilvania.

LUCÍA SÁNCHEZ